



C'est une vieille, vieille histoire que ma grand-mère me contait quand j'étais une petite fille. Quand elle était une petite fille son grand-père la lui avait contée, et quand lui était un petit garçon paysan en Bohême, sa mère la lui avait contée. Et où l'avait-elle entendue, je ne sais pas, mais vous pouvez voir que c'est une vieille vieille histoire, et la voici, comme ma grand-mère la contait.

# FICHU, C'EST FICHU

ET C'EST L'HISTOIRE D'UN HOMME QUI VOULAIT  
FAIRE LES TRAVAUX DOMESTIQUES

Elle s'intitule . . . . .



Cet homme, son nom était Fritzl — sa  
femme, son nom était Liesi. Ils avaient  
un petit bébé, Kinndli de son nom, et



Spitz qui était un chien.

Ils avaient une vache, deux chèvres, trois cochons, et des oies ils en avaient une douzaine. Voilà ce qu'ils avaient.

Ils vivaient sur un lopin de terre, et c'est là qu'ils travaillaient.





Fritzl devait labourer le sol, semer les graines et sarcler les mauvaises herbes. Il devait couper le foin et le ratisser aussi, et le mettre en bottes au soleil. L'homme travaillait dur, voyez-vous, jour après jour.



Liesi devait nettoyer la maison, cuisiner la soupe, baratter le beurre, prendre soin de la basse-cour et du bébé. Elle aussi travaillait dur, chaque jour, comme vous pouvez assurément le voir.